
Ce qui me rend heureux,

aujourd'hui c'est de savoir qu'à 23

ans, je suis libre de décider de ce

que sera ma vie, de préférer être

heureux, de choisir d'aimer mon

prochain (et cela sans aucune

conviction religieuse) et surtout

de savoir que je suis capable

également d'être aimé en retour.

Alors à vous tous qui lisez ce

témoignage, je suis heureux et

vous souhaite tout le bonheur du

monde.

Eric 23 ans Saint-Etienne
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